



KIOSKO

Morenistas de NL esperan a la Presidenta con lista de quejas

:::: Desde Nuevo León, nos cuentan que, luego de que el gobernador **Samuel García Sepúlveda** (MC) anunció la visita de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** este sábado, para el arranque



FOTOS ESPECIAL

Citlalli
Hernández

de las obras del tren de pasajeros Saltillo-Monterrey-Nuevo Laredo, varios grupos de Morena la esperan con su lista de quejas. Nos detallan que los morenistas quieren hacerle llegar a doña Claudia sus inconformidades, especialmente en contra de la coordinadora de vinculación del partido, **Viridiana Lorelei Hernández Rivera**, y de la secretaria federal

de las Mujeres, **Citlalli Hernández Mora**, porque supuestamente buscan influir para definir las candidaturas para la elección de 2027, aunque varias prevén que no habrá réplica. ¡Qué tal!

David Monreal y el "grupo oscuro"

:::: La que "le echó limón a la herida" en Zacatecas, nos cuentan, fue la excomisionada del Inai, **Norma Julieta del Río Venegas**, quien respaldó al senador **Saúl Monreal Ávila** (Morena), pues



Norma Julieta
del Río

secundó la versión de que en el gobierno de su amigo **David Monreal** (Morena) hay "un grupo de gente mala y visceral" que ha adelantado la sucesión gubernamental para seguir en el poder. Aunque doña Julieta no dio nombres, nos detallan que hizo un bosquejo "de la mano que mece la cuna" a la que le recordó que "el nepotismo alcanza hasta el cuarto grado

y le alcanza a las cuñadas, no importa que ya no lo sean", en alusión a la senadora **Verónica Díaz Robles** (Morena), excuñada de los hermanos **Monreal**, pues su grupo político presuntamente tiene el mando de la dirigencia estatal de Morena. ¡Suenan tambores de guerra!



"Le cobran factura" por curul

:::: Al que le llovieron críticas, hasta de los suyos en Baja California Sur, nos comentan, es al líder estatal del PRI y único diputado tricolor en el Congreso local, **Christian Fabrizio del Castillo Miranda**, luego de que hace unos días salió en defensa del dirigente nacional del tricolor Alejandro Moreno Cárdenas, tras el "numerito" que protagonizó en la Comisión Permanente y todo lo que se vino después. Nos indican que varios priistas y expriistas lo acusaron de ser tibio en sus posturas y de que sólo defendía a don Alejandro porque le debe la curul que tiene, la cual merecían más otros militantes destacados, además de que en el Legislativo no cumple con su papel de oposición en un recinto dominado por morenistas. ¡Auch!